

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **20. Oktober 2016** von Gemeinderätin Claudia Schönbacher

Sehr geehrte Frau  
Stadträtin  
Elke Kahr  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 18.10.2016

Betreff: Gemeindewohnungen - Aufschlüsselung nach Herkunftsländern in absoluten Zahlen  
**Fragestunde**

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Ausgehend von den in der Septembersitzung des Gemeinderates übermittelten Prozentzahlen, die die Zuweisungen im Zeitraum der vergangenen sechs Jahre dokumentieren, soll die nun folgende Fragestellung eine realistischere Einschätzung über den aktuellen zahlenmäßigen Stand ermöglichen.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

**Wie wird der derzeit der Stadt Graz zur Verfügung stehende Wohnraum – Eigentum und Übertragungswohnbau mit Zuweisungsrecht – in absoluten Zahlen auf die Kategorien „Österreicher“, „EU-Bürger“, „Personen mit Daueraufenthaltsberechtigung“ und „Konventionsflüchtlinge“ zum gegenwärtigen Zeitpunkt verteilt?**